

Toma Protesta Heriberto Treviño

*Hace un nuevo compromiso
ante los juarenses en la
nueva gestión 2018-2021*

El bienestar social y mejoras en el sector salud y educativo es el principal objetivo de Heriberto Treviño Cantú en su nueva Administración al frente del Municipio de Juárez.

Ante más de un millar de invitados, Treviño Cantú asumió su cargo en el cual continuará con los proyectos de educación y en el sector Salud que comenzó en la administración pasada, con la intención de buscar siempre el bienestar de los juarenses.

A las 22:00 horas, Treviño Cantú rindió protesta, al igual que el nuevo Cabildo juarense en un ambiente de fiesta y al grito de porras y vivas de los allí congregados.

Al dar inicio la sesión con el cabildo saliente el alcalde por tercera vez y el primer reelecto desde inicios del siglo pasado, Treviño Cantú, ya con la nueva investidura para la gestión 2018-2021, tomó la protesta al nuevo Cabildo juarense.

En su discurso el edil habló de los nuevos proyectos para Juárez, como lo es una clínica Rosa, especializada en la mujer y un centro de hipertensión y diabetes.

Además hizo el recuento de los avances significativos en Juárez, como los son: los consultorios gratuitos y el "Hospital General Juárez", que está en construcción.

Además destacó los logros educativos como son la Preparatoria 22, la Universidad Tecnológica, el CECyTE, además de la Preparatoria Militar.

En representación del gobernador y Poder Ejecutivo se encontraba el licenciado Daniel Torres Cantú, Subsecretario de Desarrollo Político; a la vez se encontraba el magistrado juarense, Leonel Cisneros Garza, en representación del Poder Judicial; Álvaro Ibarra Hinojosa, del Poder Le-

gislativo; y Mayor de Policía Luis Enrique Labastida, en representación de la Cuarta Región y Séptima Zona Militar.

En el mensaje del gobernador Jaime Heliodoro Rodríguez Calderón, por medio de su representante, señaló que Juárez es uno de los municipios más visitados por el Ejecutivo estatal y es uno de los que más han recibido el apoyo de la entidad.

Heriberto Treviño Cantú concluyó con la clausura de la sesión, y con la foto oficial con el nuevo cabildo juarense.

"Tengan la seguridad que no les fallaré en esta tercera vez como alcalde de mi municipio. Me reitero que mi único compromiso es con cada uno de ustedes y les digo en mí tienen un amigo real y sincero..."; concluyó el edil en emotivo mensaje final.

